



Gobierno Regional pondrá en marcha proyecto de electrificación rural Cochabamba

Obra fue ejecutada con más de 1 millón de soles, beneficiando a 1,200 pobladores.

Para este miércoles, 11 de febrero, está prevista la entrega del proyecto “Construcción del sistema eléctrico del distrito de Cochabamba”, obra ejecutada por el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional de Chota, con una inversión de total de S/. 1’173,300 (un millón ciento setenta y tres mil trescientos soles)

El proyecto comprende la puesta en funcionamiento de 08 cargas especiales, así como la instalación de líneas primarias, redes primarias, redes secundarias, alumbrado público y conexiones domiciliarias, beneficiando a 277 familias, vale decir a más de 1,200 pobladores pertenecientes a los caseríos de Llanduma, Hualpahuana, Santa Isolina, Atumpampa, Segues y La Palma.

El Gerente Sub Regional, Mg. Orlando Rodríguez Fustamante, destacó el aporte significativo del Gobierno Regional de Cajamarca para hacer realidad esta importante obra de electrificación rural, permitiendo así la ampliación de la frontera eléctrica y dotar de los servicios elementales a los habitantes de las zonas más alejadas y deprimidas.

El acto de inauguración y entrega oficial del mencionado proyecto estará enmarcado en la celebración de la tradicional festividad en honor a la “Virgen de Lourdes” de Llanduma, este 11 de febrero, a partir de las 7 PM, en donde estará presente el Presidente Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez.

Se agradece su difusión

Chota, 10 de enero de 2015.

**UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**

***¡Por una Gran Región!
¡Por un Gran Perú!... Unidos somos MAS***